

Universidad de Ciencias Médicas de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, 39 años formando médicos militares

University of Medical Sciences of the Revolutionary Armed Forces, 39 years training military doctors

El 7 de octubre de 1981, por el acuerdo No. 1074 del Comité Ejecutivo del Consejo de Ministros, se creó el Instituto Superior de Medicina Militar, hoy Universidad de Ciencias Médicas de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, como centro de educación superior, adscrito al Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

Constituye la única institución docente de nivel superior de su tipo en el Cuba, para la formación de médicos militares, estomatólogos, enfermeros y tecnólogos de la salud.

Las vías de ingreso a la universidad, son los alumnos egresados de las escuelas militares Camilo Cienfuegos y del servicio militar. La universidad arriba a su 39 aniversario, con satisfacción y logros en las ciencias médicas, pedagógicas y de la educación médica. Tiene un claustro de profesores, que responde a las exigencias y necesidades de la educación superior cubana, la salud pública y el Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias. Dentro de los profesores, es un honor contar varios que ostentan la Orden Carlos J. Finlay, por sus aportes a la ciencia; con miembros del contingente Henry Reeve, que han trabajado y trabajan en varias partes del mundo; así como poseedores de la Distinción por la Educación Cubana y otros reconocimientos ministeriales y estatales.

En el año 2017 fue evaluada la carrera de medicina militar, por la Junta de Acreditación Nacional y obtuvo la condición de carrera certificada. Actualmente se trabaja en la autoevaluación de la carrera de estomatología y la autoevaluación institucional.

La universidad es también rectora en la formación de especialistas a nivel nacional, para los servicios médicos de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, incluyendo las dirigidas a la atención primaria de salud: Medicina General Integral y Estomatología General Integral.

<http://scielo.sld.cu>

<http://www.revmedmilitar.sld.cu>

Bajo licencia Creative Commons

Es institución autorizada para la formación doctoral, con el programa de ciencias biomédicas militares. Es el centro donde se edita la Revista Cubana de Medicina Militar, con la proyección de incrementar su calidad, visibilidad e impacto.

En los momentos actuales, la universidad está inmersa en acciones que permitan cumplir con el plan de mejoras para acreditar, de acuerdo con los estándares de la Junta de Acreditación Nacional. Se trabaja además, en un ambicioso plan de actividades, para celebrar el próximo año, el aniversario 40 de esta institución docente de nivel superior de las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

Dra. C Wildan Vázquez Torres¹ <https://orcid.org/0000-0003-1719-5935>

Doctora en Ciencias Filosóficas

Profesora Titular

¹Universidad de Ciencias Médicas de las Fuerzas Armadas Revolucionarias